RÉSINE DE POLYESTER - POLYESTER RESIN







Liquide inflammable. Irritant pour les yeux et la peau. Les vapeurs peuvent causer l'irritation des voies respiratoires et autres symptômes et dommages à la santé. Contient une substance ayant des effets cancérogènes suspectés.

PRÉCAUTIONS

Ne pas respirer les vapeurs. Éviter le contact avec les yeux et la peau. Tenir à l'écart de toutes sources de chaleur et d'ignition. Entreposer et utiliser dans un endroit frais et bien aéré. Porter un équipement de protection approprié.

PREMIERS SOINS

Ingestion: En cas d'ingestion, appeler immédiatement un centre anti-

poison ou un médecin. Si la personne est consciente, faire

boire de l'eau. Ne pas provoguer le vomissement. En cas de contact avec les yeux, rincer avec de l'eau pendant **У**енх .

20 minutes. Consulter un médecin.

En cas de contact avec la peau, bien rincer avec de l'eau. Peau:

Consulter un médecin si une irritation se produit.

Inhalation: En cas d'inhalation, transporter à l'air frais la personne exposée. Consulter un médecin si des problèmes persistent.

RISK PHRASES

Flammable liquid. Eves and skin irritant, Vapor may cause repiratory tract irritation and other symptoms and damages to health. Contain a product with limited evidence of a carcinogenic effect.

PRECAUTIONS

Do not breath vapour. Avoid contact with eyes and skin. Keep away from heat and sources of ignition. Store and use in a cool and well-ventilated place. Wear suitable protective equipment.

FIRST AID

Ingestion: If swallowed, call a Poison Control Centre or a physician

immediately. If person is conscious, give water to drink. Do

not induce vomiting.

In case of contact with eyes, rinse with water for 20 minutes. Eves:

Call a physician.

Skin: In case of contact with skin, rinse well with water. Seek a

physician if irritation occurs.

Inhalation: In case of inhalation, move person to fresh air. Seek a

physician if problem occurs.

Lire la Fiche Signalétique du produit avant d'utiliser Read Material Safety Data Sheet before using

Laboratoires St-Antoine Saint-Antoine-de-Tilly (Québec) G0S 2C0